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6 Vorstand 

     
Bericht 1. Vorsitzender 
 
Die sportliche Situation des HSC Alswede läuft leider in bescheidenen 
Bahnen. 
  
Abstieg der 1. Fußballmannschaft, kaum Jugendmannschaften in allen 
sportlichen Bereichen, Abmeldung der Volleyballmannschaft vom  
Spielbetrieb, viel zu wenig Personen die freiwillige Aufgaben übernehmen. 
  
Kurz gesagt der Verein ist am  „Ausbluten“. 
  
Den wenigen, die noch zur Stange halten wollen, wird mittlerweile  nur 
falsches Management oder fehlendes Engagement vorgeworfen. Wie  
immer ist das die einfache Seite der Kritik. Uns hilft aber nur  
freiwilliges, längerfristiges und aktives Anfassen im Sinne des Vereines. 
Der Vorstand versucht  zwar eine Richtung vorzugeben, aber ist  
mit Sicherheit zu allen Dingen gesprächsbereit und für Verbesserungen  
die umgesetzt werden können.    
  
Mittlerweile besteht der Vorstand nur noch aus 5 gewählten 
Vorstandsmitgliedern. Unsere 2. Kassiererin ist aus familiären und   
zeitlichen Gründen von Ihrem Posten zurück getreten und hat auch  
gleich die Mitgliedschaft gekündigt. Der Posten des 1. Geschäftsführers 
bleibt weiterhin unbesetzt. Hierzu hat uns das Amtsgericht in  
Bad Oeynhausen darauf aufmerksam gemacht, dass bei diesem  
Zustand eine Satzungsänderung zu erfolgen hat, da der 1. Geschäftsführer 
lt. Satzung des HSC Alswede, unterschriftberechtigt ist. 
  
Die 2012 ins Leben gerufenen Helfergruppen, sind auch bei weitem 
nicht mehr in der Personenzahl tätig. Insbesondere die Gruppe zur  
Förderung des Vereinslebens hat nur noch 2,5 aktive Mitglieder. 
Dabei wurde durch diese Gruppe das Vereinsfrühstück und auch  
die anstehende Wintergala gegründet. Gerade in diesen Gruppen sind  
neue Ideen entstanden und umgesetzt worden.   
Eine Erweiterung auf andere Bereiche wäre sehr sinnvoll. 
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Der Verein wird im Dorf Alswede und in der näheren Umgebung, 
leider nicht so wahrgenommen, wie wir alle uns das Wünschen würden. 
Gerade im Dorf Alswede sollte doch endlich mal ein Zusammenhalt aller 
Bürger entstehen und die ansässigen Vereine an einem Strang ziehen. 
Leider scheint dieses durch Eigeninteresse und Lustlosigkeit nicht 
möglich.   
 
Ohne Engagement aller, wird auch Alswede         „Ausbluten“      
  
Die Vorstand der Alsweder Dorfgemeinschaft, hat sich auf die Fahne 
geschrieben, das Dorf attraktiver zu gestalten und die Gemeinschaft zu 
fördern. Das können alle Alsweder Bürger nur zusammen mit allen 
Alsweder Institutionen erreichen, indem wir alle uns gegenseitig 
unterstützen und fördern und nicht gegeneinander arbeiten.   
  
Sollte es eines Tages dazu kommen, dass im HSC Alswede keine 
Freiwilligen mehr zur Verfügung stehen, wird die größte Institution im 
Dorf Alswede, eine großes Loch ins Dorfleben reißen und damit auch 
ein erheblicher Schaden für das Leben in Alswede entstehen. 
  
Die Einstellung „habe keine Zeit“ oder „habe keine Lust“ ist sehr  
gebräuchlich und einfach, aber hilft keinem weiter.  
 
 
Carsten Droste  
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Body-Tone 
 
Wir treffen uns seit Jahren jeden Mittwoch von 19.00 Uhr – 20.00 Uhr 
in der Sporthalle. Mittlerweile zähle ich fast 30 Teilnehmer, die 
allerdings noch nie gleichzeitig in der Halle waren . 
 
Wir fangen grundsätzlich mit einer Aufwärmphase an, um nicht nur 
unsere Gelenke, Muskeln, Sehnen und Bänder auf die bevorstehende 
Belastung vorzubereiten sondern auch unsere Psyche. Dann folgt ein 
kurzes Herz-Kreislauf-Training, bevor wir in das Workouttraining 
übergehen. Dabei verfolgen wir das Ziel die Muskelausdauerkraft sowie 
die allgemeine Körperstraffung zu verbessern.  
Die Kraftausdauerübungen sind für alle Muskelgruppen und werden in 
verschiedenen Lagepositionen ausgeführt. Wir arbeiten mit dem eigenen 
Körpergewicht und auch mit Zusatzlasten oder mit elastischen 
Widerständen, um die Trainingsintensität zu erhöhen. Bevor es gegen 
Ende der Übungseinheit in die Dehnphase für den Erhalt und Steigerung 
der Flexibilität übergeht, findet das Cool-Down statt.  
Dabei werden lockere Bewegungen zum Abtransport und Abbau von 
Stoffwechselendprodukten ausgeführt, um somit eine schnellere 
Regeneration der Muskulatur zu gewährleisten. 
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Neben der Anstrengung steht natürlich auch der Spaß im Vordergrund. 
Spaß haben wir sogar in den Ferien, wenn die Sporthalle geschlossen 
ist. Es finden sich immer Teilnehmer, die sich auch in der Ferienzeit gern 
in Gesellschaft bewegen möchten. So kommen unsere Fahrradtouren 
zustande. Und die haben es ab und an in sich …. 
 
Wir freuen uns immer auf neue Teilnehmer, die Spaß an der Bewegung 
haben.  
 
Petra Mangold 
 
 
 
Aero-Fighting 
 
Donnerstags von 19.00 Uhr – 20.00 Uhr fand in der ersten Jahreshälfte 
der Kurs „Aero-Fighting“ statt.  
Jab, Cross, Kick, Uppercut… das alles ist bei Aero-Fighting nicht nur 
erlaubt, sondern erwünscht. Denn Aero-Fighting ist anders.  
In diesem Kurs wird gezeigt, wie sich Bewährtes aus der Aerobic mit 
Taekwondo, Kickboxen, oder Karate zu einem Ganzkörper-Workout 
verbinden lässt. Fast von allein, und ohne komplizierte Choreografien 
werden hier Kraft und Schnelligkeit, Körperbeherrschung und 
Selbstbewusstsein trainiert – ein energiegeladenes Programm, das 
Männer und Frauen gleichermaßen begeistert! 
 
Dieser Kurs ist auch für Teilnehmer ohne Vorkenntnisse geeignet und 
besteht aus einem motivierenden wie intensiven – in der Regel auch 
schweißtreibenden – Training. Der Teilnehmer sollte jedoch eine 
gewisse Grundlagenausdauer, Beweglichkeit, Koordination und Kraft 
mitbringen, um einen gesundheitlichen Nutzen aus dem Training zu 
ziehen. Alle Übungen werden von Grund auf erlernt.  
 
Falls Du Interesse hast, dann melde Dich bitte bei mir. Ich werde dann 
rechtzeitig bekannt geben, wann dieser Kurs wieder startet. 
 
Petra Mangold 
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Step-Aerobic 
 
Seit den Sommerferien findet nunmehr donnerstags der Kurs „Step-
Aerobic“ statt, der immer wieder gern angenommen wird.  
Step Aerobic ist ein gelenkschonendes, aerobes Training durch Auf- und 
Absteigen einer in der Höhe verstellbaren Plattform. Es fördert vor allem 
den Aufbau der Bein- und Gesäßmuskulatur.  
Die Belastung des Trainings kann durch die Höhe des Steps verändert 
werden. Je höher die Plattform ist, desto intensiver fällt das Step Aerobic 
Training aus. Durch das schnelle Auf- und Absteigen während der 
Choreographie wird begleitend auch der gesamte Rumpf trainiert und 
die Rückenmuskulatur stabilisiert.  
Dieses Training steigert hervorragend die Koordination und die 
Kondition des Körpers. 
 
Falls Du interessiert bist, kannst Du gerne mal herein schnuppern. 
Bei Fragen ruf mich einfach an unter 0170 4785111. 
 
  
Mit sportlichen Grüßen 
Petra Mangold 
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Bericht der B-Juniorinnen 
  
Die letzte Saison konnten wir mit einem guten dritten Platz beenden und 
stellten mit Zehra Tekbiyik die Torschützenkönigin (60 Tore).  
 
Zur neuen Saison mussten wir leider Rebecca Torno an die Damen 
abgeben. Die ganze Mannschaft und die Trainer wünschen ihr alles 
Gute und viel Erfolg in der neuen Mannschaft. Durch diesen und einige 
andere Abgänge stehen wir leider personell nicht gut da.  
Aber die Mannschaft ist trotz alledem relativ gut gestartet. Mit drei 
Siegen, einem Unentschieden und einer Niederlage stehen wir wieder 
auf dem dritten Platz. Das letzte Spiel gegen Levern/Stemwede konnte 
trotz Unterzahl mit 3:1 gewonnen werden.  
 
Im Pokal mussten wir uns leider in der zweiten Runde dem SC RW 
Maaslingen geschlagen geben. Aber um unsere Ziele zu erreichen, 
brauchen wir noch Mädchen die gerne gegen den Ball treten.  
Wer Lust hat ist herzlich eingeladen beim Training oder Spiel vorbei zu 
schauen. 
  
Mit sportlichen Grüßen 
  
Detlev Schaffer u. 
Dennis Burkamp 
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Bericht G-Junioren ( Mini Kicker ) 
  
Nach der Spielserie 2013/2014 rückten zwei Spieler aus Altersgründen 
in die F- Junioren auf, trotzdem blieben Lars und mir noch 8-10 Spieler 
über mit denen wir in die neue Saison starten konnten.  
Natürlich üben wir und alle sind mit Eifer bei der Sache. 
 
Da in dieser Serie 2014/2015 am 3. Spieltag einige Spieler nicht wollten 
oder konnten, mussten die Trainer leider einen Spieltag absagen.  
Und nun geht es in die Halle. 
Seit Montag, dem 27.10.2014 trainieren wir in der Alsweder Turnhalle 
von 17.00 –18.00 Uhr. 
 
Wer Lust auf Fußball hat und zwischen 3 u. 6 Jahre alt ist, kann uns 
gerne montags besuchen und mit Freude dabei sein. 
Wir freuen uns auf jeden der mitmacht. 
  
  
Trainerteam: 
Hartmut Schwarze, Lars Wildemann  
und unterstützend Christin Schwarze 
  
  
Bis bald !!!!!!      
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1. Kindergartenturnier des HSC Alswede 
  
Am Sonntag, den 22.06.2014 konnte der HSC Alswede das  
 
1. Kindergarten – Fußballturnier 
 
auf dem Sportplatz in Alswede ausrichten. 
 
Teilgenommen haben der AWO Kindergarten Sausewind Alswede und 
der Waldorf Kindergarten Stockhausen, 
  
Jeder Kindergarten stellte eine Mannschaft und diese spielten im Verlauf 
des Vormittags gegeneinander.  
Den Zuschauern boten sich viele torreiche Partien, bei der so manches 
Nachwuchstalent sein Können schon mal aufblitzen ließ. 
In den Spielpausen sorgten 2 Hüpfburgen, eine Kistenrollbahn, ein 
Bewegungsparcour und Dosenwerfen für heitere Abwechslung. 
 
Am Ende des Tuniers stellte Hartmut Schwarze als Sprecher des 
Planungsteams Jugendarbeit des HSC Alswede klar, dass alle 
Teilnehmer des Turniers Sieger waren.  
Das Ziel dieses Turnier war es Kinder  für den Fußball zu begeistern und 
vielleicht diesen Sport in Ihren Heimatvereinen auszuüben.  Jedes Kind 
bekam ein T-Shirt und am Ende eine Medaille für die Teilnahme, ebenso 
jeder Kindergarten eine Spende von 50 Euro als Dank für tolles 
Engagement. 
Der Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken , Snacks und 
Spenden in Höhe von 250 Euro gingen an die Initiative Schornsteinfeger 
helfen krebskranken Kindern. Die Spende wurde am 11.09.2014 von 
Hartmut Schwarze an Werner Klein aus Lippe einen der Initiatoren 
überreicht. 
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Bericht Fit am Vormittag 
 
Gestartet ist die Gruppe bis zum Sommer mit unserer Übungsleiterin 
Christiane Schröder. Durch private terminliche Engpässe konnte sie 
leider die Trainingsstunden nicht weiter fortführen. Für ihr Engagement 
möchte ich mich im Namen der Gruppe, aber auch meinerseits herzlich 
Bedanken!  
Prima, dass wir in der vergangenen Zeit immer auf Dich zählen konnten 
und du tolle Trainingsstunden durchgeführt hast. 
 
Nach den Sommerferien konnten wir Barbara Radszuhn für die 
mittlerweile fest installierte Gruppe beim HSC gewinnen. Nach den 
ersten Stunden gab es sehr positives Feedback von beiden Seiten. 
Sowohl die Teilnehmer, als auch Barbara, sind voller Schwung in den 
Stunden dabei und sie fühlt sich bereits sehr gut aufgenommen. 
 
Interessierte Teilnehmer können sich gerne bei mir melden. 
Ebenfalls können neue Teilnehmer direkt mittwochs um 09.00 Uhr 
in der Alsweder Sporthalle vorbeischauen. 
  
Gruß 
  
Jens Tiemeyer 
 
 



 
Bericht der Badmintonabteilung  
 
Das Abenteuer Bezirksklasse hat für uns begonnen. Für uns alle ist es 
eine Premiere und eine Herausforderung in dieser hohen Spielklasse zu 
spielen.  
Nach dem tollen Erfolg unserer Spielgemeinschaft mit dem TuSpo 
Rahden in der letzten Saison und dem Gewinn der Meisterschaft war 
uns klar, dass wir die Spielgemeinschaft fortsetzen werden. Auch war 
klar: Diese Spielzeit wird sehr schwer werden.  
 
Aber wir haben als Aufsteiger nichts zu verlieren und können frei 
aufspielen. So gab es in den ersten Spielen auch noch keinen Punkt für 
uns. Aber wir waren schon knapp dran. Und zu „Null“ haben wir auch 
noch nicht verloren. Wenn wir uns in der Bezirksklasse eingewöhnt 
haben, ist dann spätestens in der Rückrunde noch was drin! 
 
Unsere Badmintonmannschaft der Saison 2014/2015: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hinten von links: Stefan Ruttke, Ralf Hansjürgen, Daniel Heckert, Melanie Reiss,  
vorne: Lars Rehling, Anja Hahn. 
 Es fehlen: Diana Kechlo, Christian Fahrmeyer, Dirk Thomas 

18 Badminton - Senioren 
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Ein trauriges Kapitel ist dagegen der Zustand unserer Sporthalle in 
Alswede: Vor ein paar Jahren noch kostspielig energetisch saniert, 
wurde in diesem Jahr keine Grundreinigung durchgeführt, der 
Bodenbelag hebt sich ab, weil es von der Hallendecke tropft, der letzte 
Sicherheitscheck stammt aus dem Jahr 2012, vor der Halle wächst das 
ganze Pflaster zu und die Gullies verstopfen. Alle Gespräche unserer 
Vereinsvertreter mit der Stadt Lübbecke haben bis heute keine Abhilfe 
gebracht.  
 
Federbälle die auf der Deckenheizung liegen blieben, sind in Eigenregie 
von Torben Hahn und Jens Tiemeyer in einer waghalsigen Aktion 
herunter geholt worden (siehe Bild).  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vielen Dank dafür an Torben und Jens!!! 
   
Dirk Thomas 
 



 
Badminton Jugend 
 
Jeden Freitag treffen sich ca. 8 – 12 Jugendliche zum Badmintontraining 
in der Alsweder Turnhalle. Seit kurzem haben unsere Jugendlichen auch 
die Möglichkeit, sich auf kurzen Wegen mit Spielern aus anderen 
Vereinen zu messen. Die Teens League wurde durch die Badminton-
Kreisfachschaft ins Leben gerufen. Die teilnehmenden Mannschaften 
und bisherigen Ergebnisse können auf der Internetseite 
www.badminton-kreisfachschaft-hf-mi.de  nachgelesen werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Von links: Oliver Thomas, Stan Dierks, Maximilian Kösling, Niklas Droste (hinten), Tim 
Reimer und Justin Reiss (vordere Reihe), es fehlt Jan Arensmeier. 
 
Was ist die Teens League? 
In unserer Region haben viele Vereine das Problem, dass nicht 
genügend Spieler für eine Mannschaft zur Teilnahme am  BLV-
Spielbetrieb gestellt werden können. Für diesen Fall wurde jetzt die 
Teens League gegründet. Es wird nach dem Konzept der Mini-
Mannschaften gespielt. Dabei werden lediglich 4 Spieler, gleich welchen 
Geschlechts, benötigt. Je Spiel werden 2 Doppel und 4 Einzel gespielt. 
Die Jugendlichen, besonders Spielanfänger, sollen dabei den 
Ligaspielbetrieb kennenlernen. Der Spielbetrieb soll im Wesentlichen so 
locker wie möglich mit einem Minimum an Regeln durchgeführt werden. 
Zum Start für 2014/15 ist nur eine Staffel für die Altersklassen U17/U19 
vorgesehen. Jüngere Spieler wie in unserem Fall dürfen 
selbstverständlich mitspielen.  
Wer Lust hat mitzuspielen, schaut einfach mal beim Training vorbei. 
 
Anja Hahn 

20 Badminton - Jugend 
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Bericht 1. Seniorenmannschaft 

 

Nach einer schlechten Serie und vielen verlorenen Spielen stand am 

Ende der Abstieg nach Jahren aus Kreisliga A an. Es wurden in den 

letzten Jahren zu viele Fehler gemacht und dieses ist das Resultat 
daraus. 

Mit Uwe Götze als Trainer und einigen jungen neuen Leuten mussten 

wir einen Neuaufbau starten.  

Dieser ist bis zum jetzigen Zeitpunkt mit 12 Punkten eher mäßig 

ausgefallen. Gerade gegen die oberen Mannschaften gab es immer 

wieder richtig einen auf die Mütze. 

 

Durch schlechte Trainingsbeteiligung einiger Leute und dem engen 

Kader bleiben unserem Trainer wenig Möglichkeiten einen großen 

Schritt nach vorne zu machen, aber wir geben die Hoffnung nicht auf. 

 
Einige Spieler sollten sich über die Trainingsbeteiligung Ihrerseits und 

der Einstellung auf dem Platz und beim Training Gedanken machen, 

damit dieses vielleicht auch einer 1. Mannschaft gerecht wird. 

 

Bedanken möchte ich mich bei Andreas Krone als Betreuer, sowie 
unseren Aushilfsbetreuern Carsten Droste, Gerd Zipper und Raphael 

Etzold. Und besonderer Dank geht an Hartmut Schwarze, der sich im 

Moment um unsere Torhüter kümmert und mit diesen regelmäßig 

trainiert. Herzlichen Dank ! 

 

Gleiches gilt für alle Sponsoren und Gönnern unseres Vereins. 

  

Fußballobmann Ulrich Haseloh 
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Bericht 2. Seniorenmannschaft 
 
Mit dem Verlauf der Hinrunde sind wir situationsbedingt einigermaßen 
zufrieden. Wir stehen nach dem 11. Spieltag mit 12 Punkten und einem 
Torverhältnis von 30:40 auf dem 9. Tabellenplatz.  
  
Sicherlich haben wir uns vor der Saison mehr erhofft. Leider konnte 
unsere 1. Mannschaft in der Breite nicht so aufgestellt werden, wie man 
es sich vorgenommen hat. 
Darum mussten wir einige Stammspieler der Zweiten an die Erste 
abgeben. Damit waren natürlich auch meine Ziele schlagartig den Bach 
runter.  
  
Dadurch ist dementsprechend der Kader unsere Zweiten sehr sehr dünn 
geworden.  
Ich bin aber froh, wie und was wir für einen Zusammenhalt in der 
Truppe/ Verein haben. Ältere Spieler, die eigentlich nach der letzten 
schwierigen Saison kürzer treten wollten, halten weiterhin zur Stange. 
Egal wen ich von den „Alten“ frage, wenn es irgendwie möglich ist helfen 
sie gerne aus. Anders würde es auch nicht funktionieren!!! 
 
Und dafür ein gaaanz großes  DANKESCHÖN !!! 
  
Aber auch unsere jungen Wilden sind nicht mehr weg zu denken. Auch 
sie tragen zu der tollen Stimmung bei und können von den „Alten“ viel 
lernen  
  
Jetzt hoffe ich, dass wir die restlichen Spiele in diesem Jahr so 
erfolgreich wie möglich gestalten, und uns und insbesondere die „Alten“ 
sich in der Winterpause alle gut erholen. Denn ich werde Sie bestimmt 
weiterhin brauchen! 
  
Vielleicht bekommen wir ja schon im Winter die eine oder andere 
Verstärkung. Das steht zumindest auf meinem Wunschzettel für den… 
 
 
 
 

Fußball - Senioren 
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Dann werden wir bestimmt noch den einen oder anderen Platz in der 
Tabelle nach oben klettern. 
  
Ich wünsche allen ein tolles und frohes Weihnachtsfest, ein guten 
Rutsch ins neue Jahr und eine erfolgreiche Rückserie. 
  
  
Oliver Oller 
 
 
 
 

Fußball - Senioren 
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Bericht Frauenfußballmannschaft 
 
Die letzte Saison wurde noch in einer Spielgemeinschaft mit dem SC 
BW Vehlage gespielt und leider tabellarisch auf dem letzten Platz 
abgeschlossen. Was wohl hauptsächlich daran lag, dass die Spielzeit im 
Zeichen der Mannschaftsfindung stand. Nichtsdestotrotz ging es voller 
Hoffnung und Vorfreude auf die neue Saison in die Sommerpause. 
  
Mit viel Engagement und dank großer Unterstützung von Katja 
Schwarze konnte ich die Damenfußballabteilung wieder vollends beim 
HSC Alswede etablieren. Dies bedeutet nummerisch, dass 8 
Spielerinnen zum HSC gewechselt sind. Insgesamt konnten 13 
"Neuzugänge" verzeichnet werden. Neben den 8 Verstärkungen aus 
Vehlage können wir auch 4 Rückkehrerinnen (aus Abstinenz, Verletzung 
und Mutterschutz), sowie ein Mädchen aus der Jugendabteilung auf dem 
Fußballplatz begrüßen: 
 
Laura Katenbrink, Abby-Jean Davy, Elif Gülter, Feli Herbers, Jacky 
Winzer, Amanda Srschen, Kristin Schmidt, Julia Vullriede, Sharon 
Nadine Brown, Anna-Lena Fangmeier, Luisa Piel, Rebecca Torno und 
Nadine Weingärtner. 
 
Durch eine neue Aufteilung der Staffeln HF-LK und MI-LK wurde in einer 
verlängerten Vorbereitung der Grundstein für die Saison gelegt. 
Tatkräftig stehen mir weiterhin Christine Szymoniak und Katja Schwarze 
zur Seite, sodass mir einige Last von den Schultern genommen wird. 
Spielerisch haben sich unsere Damen definitiv weiterentwickelt. Auch 
wenn die Ergebnisse dies NOCH nicht wiederspiegeln. 

 
Angemerkt muss hier aber werden, dass gegnerische Teams, die uns 
letzte Saison noch mit einer richtigen Packung auf die Reise zurück 
nach Hause geschickt hatten, anerkennend die Entwicklung der Mädels 
ansprechen und dies auch mir gegenüber lobend erwähnen. 
 
So musste der TuS Wasserstraße z.B.  - einer der Favoriten in der 
Staffel meiner Ansicht nach - einiges an Tempo und Willen draufpacken, 
um einen 1:0 Rückstand umzubiegen.  
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War dies in der vergangenen Saison noch das Spiel mit der höchsten 
Saisonniederlage. 
 
Weiterhin möchten die Damen und ich den 2 Frauen gratulieren, die für 
den Nachwuchs sorgen: Feli Herbers & Dani Vortmeier 
  
Ich möchte mich bei allen Helfern und Unterstützern und 
Spielermännern bedanken. Ohne euch wäre es auch sehr langweilig an 
der Seitenlinie. 
  
Auf eine erfolgreiche Saison 
  
Raphael Etzold 
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Zweites Frühstück des HSC Alswede 
 
 
 
 

 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 

 
Nachdem im Frühjahr das erste Frühstück unseres Sportvereins 
stattgefunden hat, konnte nun am 14. September 2014 (wie 
angekündigt) das zweite Frühstück ausgerichtet werden. Wieder hat 
die Einladung viele Vereinsmitglieder angesprochen und erneut war 
unser Vereinsheim bis auf den letzten Platz ausgebucht. 
  
 
 
 

Das Orga-Team sorgte für ein 
reichhaltiges Angebot an 
Gaumenfreuden und die Gäste 
konnten dies in vertrauter 
Umgebung genießen.  
 
In geselliger Runde mit jungen  
und älteren Vereinsmitgliedern  
wurde gefrühstückt, geplaudert  
und das Vereinsleben  
gestärkt. 



Vereinsleben 29 

 
Allen Beteiligten und auch dem Orga-Team hat dieser Sonntagmorgen 
sehr viel Spaß gemacht. 
  
Das nächste Frühstück ist für den 1. März 2015 geplant und der Verein 
hofft auf rege Beteiligung. 
 
  
 

Freitag, den 13. Februar 2015  
um 20:00 Uhr 
 

Jahreshauptversammlung 
im Vereinsheim 
  

Sonntag, den 01. März 2015   
ab 10:00 Uhr 
 

3. Vereinsfrühstück 
  

18. bis 21. Juni 2015  
Sportfest 2015   
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Fit ab 50 + 
  
Montags von 18 bis 19 Uhr beginnen wir nach einer Aufwärmphase mit 
Kräftigungs- und Dehnübungen, um die Mobilisation unseres Körpers zu 
verbessern und zu erhalten. 
 
Im Wechsel kommen verschiedene Geräte,  z.  B. Bälle, Seilchen, 
Thera-Bänder, Kästen und Matten zum Einsatz. Mit einer 
Entspannungsübung beenden wir unsere Gymnastikstunde. 
  
 
 
Mit sportlichem Gruß 
Eure 
Monika Rose 
 
 



 
Bericht Eltern-Kind-Turnen 
 
Liebe Eltern, 
 
Ihr habt/Sie haben ein Kind, das noch nicht in die Schule geht und sich 
gerne bewegt?  
 
Dann kommt dienstags in die Alsweder Turnhalle. Da treffen wir uns um 
17.00 Uhr für eine Stunde zum Springen, Hopsen, Krabbeln, Singen, 
Tanzen….. 
Nach dem Aufwärmspiel bauen wir verschiedene Stationen auf, so dass 
sich ganz kleine aber auch die größeren Kinder ausprobieren und austoben 
können. Natürlich immer mit Unterstützung der Eltern, soweit diese benötigt 
wird. 
Zum Abschluss machen wir z.B. Fingerspiele oder lassen die Hexen auf 
Besen reiten. Schaut einfach mal vorbei. Nach den Sommerferien haben 
uns einige Schulkinder verlassen, so dass wir uns über jedes neue Gesicht 
freuen. 
 
Miriam Raabe und Anja Hahn 
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Bericht Sportschützen 
 
Hallo Sportsfreunde, 
 
… jetzt muss ich echt mal überlegen. 
Habe ich eigentlich schon mal unsere Junioren erwähnt? Nein? Na dann 
wird es jetzt aber mal Zeit. 
Beim Rundenwettkampf  (RWK) Luftgewehr Winter 2013/2014 belegten 
die Junioren in der Mannschaftswertung den 6. Platz 
 
Die Einzelwertungen sahen wie folgt aus: 
 
5. Platz Niklas Droste 
7. Platz Daniel Titkemeier 
14. Platz Patrick Szymoniak 
 
Herzlichen Glückwunsch! 
 
Diese guten Ergebnisse kommen nicht irgendwo her, sondern sind das 
Ergebnis vom regelmäßigen Training. Auch zur Herbst-/Winterrunde 
2014/2015 haben wir uns mit 4 Mannschaften angemeldet. Drückt uns 
die Daumen! 
 
Gut angenommen wurde wieder unser Spartenschießen, bei dem 
zeitgleich ein Preisknobeln stattfand. Dank all den Helfern.  
Nur so konnte es ein schöner Tag werden. 
 
Auch die Geselligkeit kommt bei uns nicht zu kurz. Eine Planwagenfahrt 
mit anschließendem Grillen war z.B. mit im Programm. Man, was hatten 
wir für einen Spaß. 
 
Trainingszeiten für Luftgewehr und Luftpistole sind immer Montags ab 
20.00 Uhr auf dem Schießstand am Sportplatz in Alswede. 
 
 
Hildegard Schwarze 
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Bericht Fußball Altliga 
  
Im laufenden Jahr übernahm ich wieder die Altligaabteilung. Die 
Planungen für dieses Jahr waren alle gelaufen, so dass ich mich erst im 
Zuge der Altligarunde wieder einbringen muss. Die Mannschaften 
stehen fest und wollen möglichst erfolgreich die Hallenrunde 
bestreiten. 
  
Ich hoffe, dass sich noch mehr Mitglieder der Altliga in deren Dienst 
stellen (Theken- und Hallendienst, etc.), damit nicht immer dieselben 
alle Arbeiten erledigen müssen. 
  
Joachim Haseloh 
  
 
PS: Nächster Termin ist unser alljährliches Skatturnier im Sportlerheim 
am ersten Wochenende im Januar. 
 
 

Fußball - Altliga 



 
Bericht F-Junioren 
  
Da wir in diesem Jahr leider nicht genügend Jugendliche für die 
Zusammenstellung einer eigenen  F-Jugend hatten, bildeten wir auch in 
dieser Jugendmannschaft eine Spielgemeinschaft mit dem OTSV 
Preußisch Oldendorf. 
 
Es sind jetzt 4 HSCler Kinder immer regelmäßig beim Training und bei 
den Spielen.  Sie und ich wurden herzlich aufgenommen bei den 
Betreuern und Kindern des OTSV. Mit den HSClern sind es gut 20 
Kinder und mit mir 5 Betreuer in der F-Jugend, daher spielen wir mit 
einer F1, mit den älteren Jahrgängen und einer F2, mit den jüngeren 
Jahrgängen. Ich versuche in beiden Mannschaften so oft wie nur 
möglich anwesend und vertreten zu sein. 
 
Es sind 2 gute Mannschaften, die in der bisherigen Saison starke Spiele 
mit hohen Siegen verzeichnen konnten. Zum Beispiel Siege in Höhe von 
18:0 oder einem 24:3 aber leider auch weniger gute Spiele. Im 
Allgemeinen behaupte ich, dass die 4 Jungs des  HSC in dieser Saison 
viel lernen werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(Jakob Kiese, Maurice Reburg, Felix Wildemann, Rico Kottkamp, Marcel Hegner)  
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Ich freue mich, dass die Kinder sowie die Eltern diesem Schritt der 
Spielgemeinschaft zugestimmt haben und mitwirken. In der Hinserie 
haben wir uns mit dem OTSV so geeinigt, dass wir die 
Trainingseinheiten in Oldendorf und die Saisonspiele in Alswede 
absolvieren.  
 
Ich hoffe, dass die Kinder weiter an dem HSC Alswede festhalten, auch 
wenn die Jugendabteilung momentan leider nicht so stark vertreten ist. 
  
Mit sportlichen Grüßen 
Marcel Hegner 
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Bericht E-Jugend 
  
Seit dieser Saison besteht in der E-Jugend eine Spielgemeinschaft mit 
dem OTSV Pr. Oldendorf. Dort haben wir zur Zeit ca. 25 Kinder, die in 
einer E1 und einer E2 spielen. Vom HSC Alswede spielen zur Zeit 
insgesamt vier Kinder in der E-Jugend. Zwei in der E1 und zwei in der 
E2. 
 
Die E1 hat die ersten drei Spiele sehr souverän gewonnen und belegt 
zur Zeit den zweiten Platz, aber die drei stärksten Gegner kommen 
noch. Ziel ist es für die E1 in die stärkere Kreisliga A zu kommen.  
Die E2 konnte bisher einen Sieg, ein Unentschieden und eine 
Niederlage verbuchen und belegt zur Zeit den vierten Platz.  
 
  
 



  
Im Pokal ist die E-Jugend leider gegen Union Varl ausgeschieden.  
Dafür haben wir aber die Möglichkeit zur Revanche im Rahmen der 
Vorrunde zur Hallenkreismeisterschaft am 16.11.2014 ab 10 Uhr in der 
Stadtsporthalle Lübbecke. 
Was wir sehr lobend erwähnen müssen, ist die sehr gute 
Zusammenarbeit mit den Trainern vom OTSV. Aber auch unsere 
Alsweder Kinder haben sich mittlerweile gut eingelebt und verstehen 
sich sehr gut mit den Kindern vom OTSV. 
 
Für das Länderspiel Deutschland – Irland am 14.10.2014 hatte der 
OTSV vom DFB 50 Karten ergattern können. An dieser Fahrt haben 
auch Kinder vom HSC Alswede teilgenommen. 
  
  
Mit sportlichen Grüßen 
  
Henrik Meyer 
Ralf Hansjürgen  
 

 

.  
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Persönlich 
  
Im Juli 2014 erreichte den HSC Alswede die Vereinsabmeldung  
von Marlies und Karl-Heinz Schlüter aus Alswede. 
  
Im generellen braucht man zu Vereinsabmeldungen keine Stellung zu 
nehmen, aber in diesem Fall möchte ich dieses persönlich tun, da im 
Umfeld deshalb Unruhe entstand.  
  
Karl-Heinz Schlüter hat die Behauptung aufgestellt, dass der 1. 
Vorsitzende Droste (also ich), auf der vereinseigenen Veranstaltung,  
während des Besuches der Altligafreunde aus Sheffield, die Aussage 
getroffen hat „Der Karl-Heinz Schlüter hat hier nichts zu suchen“. 
Da er nicht anwesend war, wurde diese Aussage durch Dritte an Ihn 
herangetragen.  
  
Diese Aussage habe ich nicht getätigt. 
  
Eine sofortige telefonische Klärung mit Karl-Heinz Schlüter wurde 
durch seine Person nicht akzeptiert. Die Bitte mir die Namen zu nennen, 
damit ich das persönlich klären kann, wurde mir verwehrt. Karl-Heinz 
Schlüter teilte mir lapidar mit, dass Aussage gegen Aussage steht. 
  
Durch ein Telefonat unseres 1. Kassierers mit Karl-Heinz Schlüter, 
wurden ihm indirekt 3 Namen genannt. Diese 3 Personen habe ich 
umgehend kontaktiert. 2 von Ihnen teilten mir mündlich oder schriftlich 
mit, dass ich diese Aussage nicht getätigt habe. Die 3. Person zog es 
vor sich überhaupt nicht zu äußern. (Warum auch immer) 
  
Anfang September hat der Verein (in meiner Person) Karl-Heinz 
Schlüter schriftlich über die Nachforschungen informiert.   
Karl-Heinz Schlüter hat auch bis heute keine Stellung dazu genommen. 
Er wurde auch darüber informiert, dass eine Stellungnahme im 
Sportkurier erscheint. 
  
Ich finde es schade, dass Karl-Heinz Schlüter mir persönlich überhaupt 
keine Möglichkeit der Klärung gegeben hat.   
   
Carsten Droste 



 
Bericht Tischtennis Jugend 
 
Als ich vor 1,5 Jahren mit dem Jugendtraining beim HSC Alswede 
angefangen habe war ich zunächst etwas skeptisch aufgrund der nicht 
optimalen Bedingungen die mir zur Verfügung standen. 
Im Laufe der Zeit hat sich jedoch viel getan. Einen großen Beitrag dazu 
hat die Anschaffung von neuen Tischen, adäquaten Schlägern und 
diversen anderen Utensilien getragen, die für ein modernes 
Tischtennistraining nötig sind. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Trainingsbeteiligung hat sich mittlerweile auf eine feste Zahl von 
Teilnehmern eingependelt, die mit großem Ehrgeiz und viel Spaß beim 
Training mitmachen. Betrachte ich die bisherige Entwicklung des 
Trainings, kann man darauf hinarbeiten, dass in der nächsten Saison 
eine Schülermannschaft gemeldet werden kann.  
Man sieht bei allen Kindern deutliche Fortschritte, sowie den Willen 
neues zu lernen.  
Das Training zu leiten macht mir weiterhin viel Spaß und ich freue mich 
weiterhin mit den Kindern arbeiten zu  können. 
 
 
Dennis Klöcker 
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1. Alsweder Hüttengaudi 
 
Der HSC Alswede durfte Gastgeber der 1. Alsweder Hüttengaudi sein. 
  
Trotz eines zähen Prozesses der Organisation war das Fest ein voller 
Erfolg. Zufriedene Veranstalter und zufriedene Gäste. Ausverkauftes 
Haus und tolle Bewirtung. 
  
Der allgemeine Tenor war … 
   
“Hoffentlich nächstes Jahr wieder“    
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Leckeres und reichlich gutes Essen durch unseren Gerd Zipper. 
Eine Super Thekenmannschaft der Dorfgemeinschaft Hedem, die jede 
durstige Situation im Griff hatte. Musik die immer wieder zum Tanzen 
animiert hat. Ein friedliches und fröhliches Fest wie es sich jeder 
wünscht. 
  
Das eine übergreifende dörfliche Hilfe funktionieren kann sieht man an 
solchen Beispielen.    
 

 



 
Bericht Tischtennis Frauen und Männer 
  
Unsere Hobbygruppe trifft sich jeweils Donnerstag von 20:00 bis 21:30 
Uhr in der Turnhalle in Alswede. Frauen und Männer trainieren hier 
zusammen und hauen sich den Zelluloidball gegenseitig um die Ohren. 
Wir haben zusammen viel Spaß, aber trotzdem möchte jeder sein Spiel 
gegen den anderen gewinnen. Wenn alle am Trainingsabend 
teilnehmen, können wir auch mal 3 Platten aufbauen. 
 
Claudia, Christine, Thomas, Bernd, Hartmut, Friedel und Carsten stehen 
als Trainings- und Spielpartner zur Verfügung. 
 
Jeder, egal ob jung oder alt, ist gerne gesehen. Wir freuen uns auf jeden 
der es mit uns aufnehmen möchte und uns unsere Grenzen aufzeigen 
kann. 
 
Gut Schlag 
Carsten 
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